

# Weekly Report



## 名古屋アイリスロータリークラブ

例会日 水曜日13:00～14:00  
 例会場 ANAクラウンプラザ  
 グランコートホテル名古屋  
 承認 2013年6月18日

会長 青木恭子  
 幹事 荒山久美  
 公共イメージ  
 向上 藤谷 猛



ロータリーは機会の扉を開く

2020～2021年度名古屋アイリスRCのテーマ

柔軟性を尊重し活気と充実のアイリスに

●お問い合わせ: office@nagoya-iris-rc.jp

●公式WEBサイト: http://www.nagoya-iris-rc.jp

### 第360回 例会

2021年4月21日 13:00～

- 司 会 島村恵三 例会・出席・親睦委員長
- 斉 唱 手に手つないで
- 出席報告 出席者数 名 / 29 名  
出席率 %
- ゲ ス ト
- ビジター

### ニコボックス

- 青木恭子 会長  
また、大変お世話になりました。  
自分を信じて行動します。
- 安井忠 会員増強・戦略委員長  
コロナ変異株が心配です。昨日ワクチン接種の  
予約が取れました。5月16日に摂取してきま  
す。早く国民全員が摂取できるといいですね。
- 加藤正広 書記  
去る4月15日ゴルフ同好会第21回アイリス会  
4月例会が開催されました。優勝は岩田君で  
す。次回7月に開催しますので沢山のご参加  
をお願い致します。

### 会長挨拶



朝夕の気温の差が激しいこの頃自律神経の乱れが生じ体調が思わしくない毎日を過ごしている人が多いと聞きます。その上また非常事態宣言が下され気の休まることがない上に退屈な毎日を強いられるこの頃です。

因みに今日のことは何かと歳時記をひもといてみましたら「山吹」でした。日本固有の花で晩春を優雅に飾る薄緑色の若葉とともに目覚めるような黄金色の花を開く。万葉集には17首登場するとありました。

「七重八重 花は咲けども 山吹の 実のひとつだになきぞ悲しき」

室町時代の武士、太田道灌がにわか雨にあった際、あばらやに入ったら娘が山吹の花を差し出し「みのがない」といっているという話がありました。道灌は怒ったようですが、素敵なお話ですね。

私には子供が4人おります。最初の子を七重といいま  
す。最初で何もかも大変だった私が先生から尋ねられ  
たことは「名前は何にしたの？」でした。「七重です。」と  
答えると「えっ女の子にそんな名前をつけて…あの歌を  
知らんのかね？」と言われました。この歌のことでした。  
「実のひとつだになきぞ悲しき」などという山吹の歌を知  
っているかと問われ、「知りませんでした。ただ可愛いから  
…」と申しました。一生この花の話は頭から離れること  
はないでしょう。

私事ですが、私はペースメーカーを体内に入れていま  
す。昨日は私のお世話になっている日赤病院の循環  
器内科とメースメーカー内科に行きまして。ペー  
スメーカーは一度埋めると10年持続して働いてくれま  
す。そのお陰で10年人生をいただきました。もう10年  
になりますがまだ2年半は大丈夫だそうです。これは心  
臓のかわりに毎回ドキドキ動くのではなく不整脈や心房  
細動が起きて心不全状態に落ちいったときに働いてく  
れて脈を整えてくれるもので常に発動しているものでは  
ありません。サイボーグのようにすべて打っている訳で  
はなく時々訪れる心不全を支えてくれるものです。進歩  
した医学の恩恵を受け10年この方世界を見たり会社で  
仕事をしたりおしゃべりをしたりお友達と食事をしたりす  
ることが出来ました。すでに後期高齢者ですが、この人生  
、コロナが収まったらもう一度海外旅行に行きたいと贅沢  
にもおこがましくも思うようになりました。パスポートの期  
限が切れてもういいやと思っていだけれど、希望をも  
って生きたいので申請してこようと思っています。人生  
って欲張りですね。私のことですが、体が楽なだけでも満  
足のはずなのに旅行に行きたいだのゴルフしたいなど  
思ってしまう…どこまでも贅沢なのでしょう。でも、ロ  
ータリーの奉仕の精神はもちろん失うことがないように  
過ごしてまいります。

### 幹事報告



\*4月28日の例会はまん延防止  
策で休会と致します。

\*次回の例会は5月12日の予定  
ですが、緊急事態宣言などが発令  
されましたら開催有無をメール  
でお知らせしますので、例会前に各  
会員チェックをお願い致します。